

Siegerehrung Mathematikwettbewerb 2018/2019



Dieses Schuljahr fand am Donnerstag, den 06. Dezember 2018 der alljährliche Mathematikwettbewerb des Landes Hessen statt. In diesem Wettbewerb, welchen alle 8. Klassen in ganz Hessen schreiben müssen, werden alle bisher behandelten Themen im Fach Mathematik geprüft. Auch an der Eppsteinschule wurde geknobelt, gerechnet, konstruiert und gezeichnet. Dabei wurde der Schüler Robert P. aus der Klasse 8bR Schulsieger im Realschulbereich und erzielte dabei fast volle Punktzahl. Der 2.Platz im Realschulbereich ging an Kamilla P., die ebenfalls eine gute Leistung erzielte. Der 3.Platz ging an Vincent W. Im Bereich der Hauptschule wurde Seray I. Schulsiegerin. Die Gewinner werden die Eppsteinschule in der 2. Runde in Gelnhausen vertreten. Wir gratulieren den Schulsiegern ganz herzlich und wünschen viel Erfolg und einen klaren Kopf in der 2.Hauptrunde.